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令和２年第１４回柳川市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和２年１１月２０日（金） 

      開会 午後 １時３０分 

閉会 午後 ２時１０分 

 

２ 出席委員の氏名 

教育長職務代理者       江口  正基 

委 員              瀬戸口  京子 

委 員               田中  義隆 

委 員            田中  麻子 

 

３ 事務局等の出席者 

教 育 長              沖   毅 

   教育部長                 袖崎  朋洋 

   首席指導官          野田 真功 

主任指導主事         野中 裕二 

学校教育課長             古賀   洋 

生涯学習課長             新開  文隆 

人権・同和教育推進室長     成清 和政 

図書館長           目野 康彦 

記録者学校教育課長補佐     藤吉 康裕 

 

４ 傍聴者  

０人  

 

５ 教育長経過報告の要旨 

  令和２年１０月２１日（水）から令和２年１１月２０日（金）までの経過報告。 

   主な報告  

・ミニ運動会について 

・陸上記録会代替大会について 

・校長中間面談について 

・木村緑平第５２回句碑祭について 

・第１回柳川市健康づくり推進協議会について 

・藤吉小学校教育懇談会について 

・六合小学校教育懇談会について 
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・皿垣小学校教育懇談会について 

・矢ヶ部小学校教育懇談会について 

・矢留小学校教育懇談会について 

・大和中学校訪問について 

・有明小学校訪問について 

・ふれあいわんぱーくについて 

・九州プロレス「柳川ば元気にするバン！！」について 

・義援金贈呈（柳川市立小中学校ＰＴＡ連合会）について 

・市議会臨時会について 

・刀剣の寄贈について 

・教育内容等の充実に係る対策関係会議について 

・行政区長と市執行部との懇談会について 

・庁議について 

・定例記者会見について 

・白秋祭式典について 

・柳川市立小中学校長会について 

・Ｂ＆Ｇ全国教育長会議について 

・教育民生常任委員会について 

・経営会議について 

・管理職等任用候補者面接について 

・税に関する図書の寄贈（大牟田法人会青年部会）について 

・福岡県植樹祭について 

・こども手帳、ネット安全ガイドブックの贈呈（日本公衆電話会）について 

・学校給食単独調理校調理業務委託入札参加業者選定委員会について 

・柳川市社会教育功労者表彰式について 

・北原白秋生家記念財団寄付について 

・教育委員会定例会について 

 

６ 議事の大要 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

本日の出席委員は４名です。定足数に達しておりますので令和２年第

１４回柳川市教育委員会定例会を開会いたします。 

日程第１「会議録署名委員の指名について」を議題といたします。 

会議録署名委員は、田中麻子委員にお願いします。 

 

（了 承） 
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教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

学校教育課長 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

日程第２「会期の決定について」を議題といたします。 

会期は、本日１日限りといたします。 

 

（了 承） 

 

日程第３「教育長の経過報告について」を議題といたします。 

では、私から報告をいたします。 

 

（教育長報告） 

 

この経過報告について、何かございましたらお願いします。 

 

（特になし） 

 

次に、日程第４ 議案第３３号「独立行政法人日本スポーツ振興セン

ター共済掛金の徴収に関する規則の制定について」を議題といたします。 

事務局より説明をお願いいたします。 

 

（説明） 

 

集め方というのは、具体的にはどのように考えていますか。 

 

学校徴収金に併せて徴収をしていただこうと今のところ考えておりま

す。 

 

何かご質問、ご意見等ございましたらお願いします。 

 

（特になし）  

 

それでは、本案については、事務局提案のとおり決定してよろしいで

しょうか。 

 

（了承） 

 

続きまして、日程第５ 議案第３４号「令和３年度柳川市立小・中学

校県費負担教職員の人事異動方針について」を議題といたします。 

事務局より説明をお願いいたします。 
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学校教育課長 

 

教育長 

 

田中義隆委員 

 

 

学校教育課長 

補佐 

 

 

 

教育長 

 

 

田中義隆委員 

 

 

瀬戸口委員 

 

 

首席指導官 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 （説明） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

毎回女性という文言が出てきますが、今、女性の管理職の割合はどう

なっていますか。 

 

女性の校長先生は、小学校１９校中４名いらっしゃいます。中学校は

おりません。女性の教頭先生は、小学校１９校中１３名、中学校６校中

２名いらっしゃいます。小中学校で言いますと、校長先生は２５校中４

名で１６％、教頭先生は２５校中１５名で６０％が女性でございます。 

 

年代的に５０代の教頭先生が多いですので、この６０％が校長先生に

なっていかれる。柳川市では女性という文言はいらなくなると思います。 

 

小学校を見ていると、先生自体もそうなんでしょうけど、女性の管理

職がかなり多いというイメージがあります。 

 

今、管理職になりたがらない傾向にあるとかいう話を聞きますけど、

学校はいかがでしょうか。 

 

私は、中学校にその傾向を感じているところです。小学校はそこまで

ないような気がします。 

 

付け加えますけれども、女性の管理職が増えていきますので、校長、

教頭、主幹、３役に男性がいない、この３人が女性の学校が出てくる可

能性があります。それだけ男性の絶対数が足りなくなっているという状

況でございます。方針の文言は昨年と変わっていないということでござ

います。本案については、事務局提案のとおり決定してよろしいでしょ

うか。 

 

（了承） 

 

続きまして、日程第６「その他報告事項」を議題といたします。 

事務局より報告をお願いします。まず、学校教育課よりお願いします。 
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学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育部長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

図書館長 

 

（学校教育課） 

・１２月補正予算の概要について 

 

（説明） 

 

何かご質問、ご意見等ございましたらお願いします。 

 

（特になし） 

 

（生涯学習課） 

・１２月補正予算の概要について 

 

（説明） 

 

柳川おもてなしマラソン大会実行委員会負担金の当初予算はいくらで

すか。 

 

４５０万円です。９万５千円だけはがき代で使いました。 

 

何かご質問、ご意見等ございましたらお願いします。 

 

（特になし） 

 

（人権・同和教育推進室） 

・令和２年度人権週間の取り組みについて 

 

（説明） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

（図書館） 

・第２６回ヤング川柳大会について 

 

（説明） 
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教育長 

 

図書館長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

今年応募作品が増えていますが、増えた要因は何ですか。 

 

増えた要因は分かりませんが、喜ばしいことでございます。審査員の

先生も喜んでありましたし、あまりにも良い作品が多かったので、どれ

を最優秀にしようかとすごく悩んでしまったそうです。 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

本日の議事は終了いたしましたが、他に事務局から何かございません

か。 

 

（特になし） 

 

委員の皆様から何かございませんか。 

他にないようですので、これをもちまして、令和２年第１４回柳川市

教育委員会定例会を閉会いたします。お疲れ様でした。ありがとうござ

いました。 

 

次回予定 次回教育委員会定例会 １２月２２日（火）１３時３０分 開催決定 

 


